ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

Reconoce esfuerzo del sector petrolero a favor de la soberanía energética

ÉDGAR ÁVILA Corresponsal

—nacion@eluniversal.com.mx

Acayucan, Ver.— Ante el sector petrolero del sur de Veracruz, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, centró su discurso en la soberanía energética que impulsa la Cuarta Transformación.

El dirigente nacional de los trabajadores petroleros, Ricardo Aldana Prieto, y el líder moral de la sección 10 del sindicato, Jorge Wade González, encabezaron el encuentro con el funcionario federal.

En tanto fue el diputado federal y aspirante a la gubernatura, Sergio Gutiérrez Luna, quien se encuentra confirmado con la clase política local, el que arropó a Adán Augusto López en su gira por el sur de Veracruz.



Adán Augusto López, en Veracruz.

Durante el encuentro, llevado a cabo en una de las principales zonas petroleras del estado y sede de la refinería *Lázaro Cárdenas*, el funcionario manifestó que se libra una gesta diaria por la soberanía energética.

En medio de gritos de "petroleros con Adán", enalteció la labor de los petroleros, dijo que gracias a ellos y a su trabajo se busca garantizarle al país el abasto de combustibles que trae desarrollo y bienestar para el pueblo.

Destacó que la industria petrolera es punta de lanza del sector energético del país, y agradeció a los trabajadores porque ponen su esfuerzo para garantizar el abasto de los diferentes combustibles a los mexicanos.